
202３年１０月２日（月）発行 

 

 

 

枚方市立長尾中学校１年生学年通信 

  がんばろう４７期生 

      

 

 

 

            

全体テーマ  「世界にひとつだけの文化祭」 

 

 

★ 文化祭を通して団結力ってすごいなと思いました。 

中学校初めての文化祭で、こんなに楽しいんだ！と感じました。小学校から合唱はあったけど、こん

な全校生徒に見てもらったり見たりはあまりなかったのですごく楽しかったです。３年生の劇は友情

とか恋愛とか本当に表現されていて、友情っていいなとか考えさせられました。この文化祭を通して、

団結力ってすごいなと思いました。 最後の吹奏楽の拍手や自分たちの歌でも感じました。次の文化

祭もまた笑顔が増えたらいいなと思いました。 

 

★どの先輩も楽しそうでかっこよかった。3年生になるのが楽しみ！ 

 今までは声が小さくなってしまったけれど、本番は思ったより緊張せず歌うことができたし、一番声

も大きく上手に歌えてよかったです。２年生の合唱は１年生よりも難しそうな曲だったけれど、とてもき

れいにハモっていてすごいなと思いました。３年生の演劇はどのクラスもおもしろかったし、完成度も

高くて、「3 年生になったらこんなことができるのか～！」と期待を持てたし、３年生になるのがとても

楽しみに思いました。どの先輩もハキハキしていたし楽しそうでかっこよかったです。 

1年生の合唱はリハーサルより、どのクラスも上手になっていてとても驚いたし、伴奏者、指揮者の人

も細部まで工夫されている様子が伝わってきてとてもよかったです。吹奏楽部とアート部もどちらも

見ていて楽しかったし、練習の成果が伝わってきてよかったです。 

★少し学級目標に近づけたと思いました。 

ホリゾントに積極的に参加できたし歌のパート練習はパートリーダーを中心にどうしたらいい

か考えたり、部分練習をした。最初はテノールにつられることが多かったけれど練習するうちに

つられなくなった。15 分休憩のときは、上演の音が鳴ると、みんな席について静かにできていた

ところはとてもよかった。クラスでホリゾントを協力したり文化委員の人が残ってやってくれたりし

た。少し、クラスの学級目標「全員が仲良く笑顔で和やかなクラス」に近づけたなと思いました。 

 

★文化祭で学んだことをいかしていきたい！ 

2 組の合唱「変わらないもの」は約 1 か月間の中でたくさんの練習をしてきた。最初はうまく

いかなくて、伴奏と歌が合わなかったり、苦戦した部分もあったが、本番では今まで練習してき

たことをすべて出しきることができたと思った。また他のクラスの「大切なもの」「涙をこえて」「マ

イバラード」もクラス全体が一つになってとてもよい歌だった。２年生の合唱はオリジナルの振り

付けがあったり、指揮、伴奏、歌、一つ一つの完成度がすごく高いなと思った。3年生の劇は 1ク

ラスずつちがうストーリー雰囲気ですごくおもしろかった。ストーリー、大道具、小道具、照明、効

果音、衣装、すべて細かいところまでこだわられていて、さすが３年生！という感じだった。来年、

再来年の文化祭やこれからの行事、学校生活に向けて、今回の文化祭で学んだことをいかして

いきたい。 
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3組                           4組 

 

 

 

がんばったね！1年生～大成功★文化祭～  

文化祭特別号 


